
ACTA NQ. 41 

REUNIÃO 

Aos dezanove dias do mês de Oh06bro do ano de mil nóvecentos e oiten
~ (

ta e sete, nesta Cidade de Aveiro, Edifcio dos Paços do Concelho e Sala das Reu

niões da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a Presidência 

do Vereador em regime permanente, Sr. Prof. Celso Augusto Baptista dos Santos, e 

com a presença dos Vereadores, Srs. Dr. Jose Pires dos Santos, Dr. Vítor Manuel 

Barradas Carvalho de Sequeira, Engº. Carlos Manuel da Silva Santos e EngQ. Antó

nio Manuel de Almeida Alves. 

Pelas 14 horas e 30 minutos o Sr. Presidente declarou aberta a reu

niao. 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA: - Consultado o resumo da Tesouraria, 

respeitante ao dia 16 do mês em curso, verificou-se existir um saldo em dinheiro, 

da quantia de trezentos e dois milhões setecentos e trinta mil cento e oitenta e 

quatro escudos e dez centavos. 

ALIENAÇÃO DE BENS - ZONA A POENTE DA AVENIDA 25 DE ABRIL: - Na se

quência da deliberação tomada em 21 de Setembro, findo, procedeu-se à arrematação 

do direito de ocupação do subsolo de uma área de mil trezentos e vinte metros 

quadrados, do terreno situado na Zona a Poente da Avenida 25 de Abril e destinada 

à construção de um silo automóvel, tendo sido deliberado, por unanimidade, atri

buir a referida área à Firma ZEUS - Sociedade de Construções Civis e Industriais, 

Ld9., ao preço de três mil e cem escudos o metro quadrado, o que perfaz a quantia 

total de quatro milhões e noventa e dois mil escudos. 

ARRANJO URBANÍSTICO DA BAIXA DE SANTO ANTÓNIO: - No seguimento do 

deliberado na reunião de 21 de Setembro, último, a Câmara ouviu os esclarecimen

tos prestados pelo autor do projecto urbanístico da Baixa de Santo António, o 

qual respondeu a todos as questões que lhe foram postas e esclareceu todas as 

dúvidas existentes sobre o assunto. 

Seguiu-se ainda troca de impressões em que o Vereador Sr. EngQ. Car

los Santos perguntou qual a possibilidade de o local em causa ser alvo de uma lim 

peza o que viria proporcionar o estacionamento temporário de autocarros, como tam

bém evitaria a acumulação de lixos que ali são depositados, tendo o Vereador Sr. 

Dr. Pires dos Santos manifestado a opinião de que, em seu entender, deveria, o 

mais breve possível, iniciar-se o movimento de terras que se torna necessário, o 

que, a verificar-se, viria resolver o problema. 
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foi deliberado, por unanimidade, Armazêns Gerais a limpeza do te

lha do do edifício onde se encontra inst~ada a Sociedade Columbõfila de Aveiro, 

situado no Parque Municipal, o qual, devido à folhagem das árvores, se encontra 

completamente obstruído, ocasionando a acumulação das águas das chuvas que acabam 

por se infiltrar e danificar o interior do edifício, tendo já provocado um aciden

te na respectiva instalação eléctrica. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE 1m CAMIÃO BASCULANTE: - Na sequencia 

da deliberação tornada na reunião de 16 de Setembro, último, foram abertas as pro

postas com vista i aquisição de um camião basculante, destinado aos serviços de 

obras do município, apresentadas pelas seguintes Firmas e dos valores que a se

guir se indicam: NQ. 1 - Auto-Sueco (Coimbra), Ldª. - oito milhões setecentos e 

oitenta e cinco mil escudos, acrescido de IVA; e NQ. 2 - Agência Comercial Ria, 

Ldª. - doze milhões e trezentos mil escudos, acrescido de IVA. Apõs troca de 

impressões sobre o assunto, foi deliberado, por unanimidade, remeter o processo 

aos Serviços Técnicos para estudo, a fim de posteriormente a Cimara se pronunciar. 

ESCOLAS DO CONCELHO - AQUISIÇÃO DE ESTORES: - A Câmara tomou conhe

c i mento das propostas, para a aquisição de estores de lâminas destinadas às Esco

las do Concelho, apresentadas pelas Firmas que a seguir se indicam, e dos seguin

tes valores por metro quadrado: NQ. 1 - MACROES10R de Rui Jorge dos Santos Duar

te - mil seiscentos e cinquenta escudos; NQ. 2 - TOLDESTORE - Comércio e Indús

tria de Toldos e Estores, Ldª. - mil quatrocentos e cinquenta escudos, e- NQ,3-Antõ

nio José da Silva Nunes Vidal- mil trezentos e cinquenta escudos. Ap.ós br.eve troca de 

impressões, foi deliberado, por unanimidade, remeter o processo aos Serviços 

Técnicos para estudo e conveniente informação. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇÃO DE TRABALHOS: - Foi deliberado, por una

nimidade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e medição de tra

balhos: 

-lª. situação da obra "Construção de Grelhas na Casa Abrigo de S. 

Jacinto", adjudicada a Manuel de Jesus Valente, da quantia de duzentos e quarenta 

e sete mil escudos; 

- H~. si t uac.ao da obra "Re ves t Lmen t o a Slury-Seal", ad j udicada a Hãrio 

Polõnio, Ldª., da quantia de tr~s milhões e oitocentos wil escudos; 

-3ª. situação da obra "Pavimentação de Passeios a Vidraça na Zona a 

Poente da Avenida 25 de Abril - Ruas de S. Martinho e Banda Amizade", adjudicada 

a Carlos Alberto Rodrigues Horais, da quantia de trezentos e noventa e nove mil 

e quatrocentos escudos. 
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do material constante das seguintes çoes: Serviço requisi tante 06 - NQs. 

1480, 1646, 1647, 1909, 1910, 1919, 1923 e 1929/87, das quantias de setecentos e 

trinta e três mil setecentos e cinquenta e oito escudos, seiscentos e dezanove 

mil setecentos e oitenta e oito escudos, quatrocentos e quarenta e oito mil sete

centos e setenta e cinco escudos, duzentos e dezasseis mil quatrocentos e quaren

ta e quatro escudos, duzentos e vinte mil oitocentos e seis escudos, cento e qua

renta e cinco mil escudos, quatrocentos e cinquenta e cinco mil quatrocentos e 

vinte e sete escudos e cinquenta centavos, cento e noventa mil quinhentos e trin

ta e cinco escudos, respectivamente. 

CONSTRUÇÃO DO CENTRO SOCIAL DE TABOElRA - FORNECIMEXTO DE FORRO fl1 

MADEIRA: - Na sequência da deliberação tornada na reunião de 12 de Outubro, últi

mo, e face à informação prestada pelos Serviços Municipais competentes, que aqui 

se dá como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, adjudicar à Firma Póvoa & 

Irmãos, Ldê., o fornecimento e aplicação de forro de madeira, para revestimento 

do Centro Social de Taboeira, pela quantia de dois milhões quatrocentos e vinte 

e quatro mil duzentos e setenta escudos, acrescido de IVA, por ser esta a proposta 

que apresenta o valor mais vantajoso. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE QUADROS PARA AS ESCOLAS: - Também no 

seguimento da deliberação tomada na reunião de 12 de Outubro, corrente, e de acor 

do com a informação prestada pelos Serviços Técnicos, cujo teor aqui se dá como 

transcrito, foi deliberado, por unanimidade, adjudicar à Papelaria Avenida, o 

fornecimento de quarenta quadros, destinados às várias Escolas do Concelho, ao 

preço unitário de dezoito mil novecentos e quarenta escudos, acrescido de IVA, e 

nas demais condições constantes da respectiva proposta. 

Deu entrada na sala o Vereador Sr. Engº. Vítor Silva. 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA - ACESSO AO CIFOP: - Na sequência do deliberado 

na última reunião e face ao ofício enviado pela E.D.P., através do qual êremetido 

o projecto de iluminação pública da Rua de Acesso ao Cifop, foi deliberado, por 

unanimidade, abrir concurso limitado para a aquisição do material necessário à 

execução dos respectivos trabalhos. 

IDEM - PROLONGAMENTO DA PASSAGEM SUPERIOR NA CONTINUAÇÃO DA AVENI

DA 25 DE ABRIL: - Foi deliberado, também por unanimidade, abrir concurso limi

tado para a execução da obra de iluminação pública do prolongamento da Passagem 

Superior na Continuação da Avenida 25 de Abril, cuja estimativa de custos se ci

fra, aproximadamente, em cinco milhões de escudos. 
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NATAL: - deliberado na reunião de 

findo, e após troca de impress a Câmara deliberou, por unanimidade, que a 

Comissão destinada a tratar dos assuntos relacionados com a Época Natalícia, fi

que assim constituída: Vereador Sr. Prof. Ce l s o Santos, um representante da As

sociação Comer c i a l , um representante da Junta de Freguesia da Glória e outro da 

Junta de Freguesia da Vera-Cruz, o Padre João Gonçalves Gaspar, o Escult or Jere

mias Bandarra, um representante do INATEL, o Sr. Jorge Trindade do Gabinete de 

Design do Município, e o Sr. Elmano dos Armazéns Gerais. Sobre o assunto seguiu

-se ainda troca de impressões, tendo o Vereador Sr. Prof. Celso Santos dado nota 

do andamento de t odo o processo respeitante à realização das actividades que se 

tenciona levar a efeito. 

CONSERVAT6RIO DE MÚSICA DE AVEIRO E ACAV - INSTALAÇÕES: - Na seque~ 

cia de todas as deliberações já tomadas sobre o problema de ocupação dos espaços 

do edifício onde se encontram instalados o Conservatório e a ACAV, o Vereador Sr. 

Prof. Celso Santos leu o projecto de termo de cedência das referidas instalações 

ao Mi ni s t é r i o da Educação, cuj o teor aqui se dá como transcrito. Após breve troca 

de impressões, foi deliberado, por unanimidade, aprovar aquele documento e subme

tê-lo à consideração e aprovação da Direcção-Geral dos Equipamentos Educativos. 

INSTALAÇÃO DE UM PEQUENO AÉRODROMO: - No seguimento da deliberação 

já tomada na reunião de 11 de Agosto, último, sobre o assunto em epígrafe, foi 

presente uma carta subscrita por um dos interessados, através da qual se comunica 

que a J.A.P.A. cedeu os terrenos pretendidos, a título provisório, pelo que so

licitam o apoio da Câmara para a concretização do projecto, nomeadamente para as 

obras de terraplenagens e ajuda pecuniária para a construção de um hangar. Depois 

de breve troca de impressões, f oi deliberado, por unanimidade, prestar o apoio 

solicitado relativamente à terraplenagem dos terrenos e indeferir o pedido de 

apoio relativamente à construção do hangar, tendo em vista que se trata de uma 

empresa privada com fins lucrativos. 

INSTALAÇÃO DE ESTABELECIMENTOS: - Presente uma carta de António Rafae~ 

Pacheco de Sousa, atravês da qual solicita a revisão do despacho que indeferiu o 

pedido para instalação de um estabelecimento de Tabacaria, Jornais e Revistas, 

na Rua Dr. Alberto Souto, nQ. 9, nesta Cidade. Após troca de impressões sobre o 

assunto, foi deliberado, por unanimidade, manter o indeferimento, tendo em vista 

que se preve para breve a instalação de quiosques na Cidade e, também, o reduzido 

espaço em que o requerente pretende instalar o citado estabelecimento. 

INSTALAÇÃO DE SALAS DE JOGOS: - Foi presente um requerimento de 

Vítor Manuel Mónica Filipe, a solicitar certidão em como esta Câmara Municipal 

não vê inconveniente na localização de um Salão de Jogos de máquinas lícitas no 
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Centro Comercial do Bairro do ~. · Freguesia da Gloria, 

à informação prestada Fiscalização, foi del~Derado, por una

nimidade, indeferir o formulado, tendo em vista que a localização do re

ferido estabelecimento não é a mais aconselhável, dado situar-se muito perto dos 

estabelecimentos de ensino existentes na zona. 

-Presente também, um ofício do Governo Civil do Distrito de Aveiro, 

a solicitar informação em como esta Câmara Municipal não vê inconveniente no 

licenciamento requerido por Manuel Marques Portela, de máquinas eléctricas de di

versão nos seguintes estabelecimentos: Café Neves, na Quinta do Picado, Salão de 

Jogos Maravilhas, em Aveiro, e Café Ramona, em Aveiro. Após troca de impressoes, 

e de acordo coma informação prestada pelos Serviços de Fiscalização, que aqui se 

dá como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, emitir parecer favorável, 

desde que sejam observadas as condicionantes impostas pelo Decreto-Lei nQ. 21/85, 

de 17 de Janeiro e demais disposições legais em vigor, com referência ao 29. se

mestre do ano em curso. 

RECINTO DE FEIRAS E EXPOSIÇÕES: - Face à informação prestada pelo 

Secretariado de Feiras e Exposições e após troca de impressões, foi deliberado, 

por unanimidade, autorizar o pagamento das facturas NQs. 103 e 104 a João António 

Marques Mónica das quantias de cento e cinquenta mil escudos e quatrocentos e 

cinquenta mil escudos relativos a trabalhos de iluminação aquando das Festas da 

Cidade e das Feiras do Livro, FARAV e Agrovouga. 

MULTAS: - A Câmara tomou conhecimento de uma certidão passada pela 

Junta de Freguesia de Nossa Senhora de Fátima, através da qual é dado conheci

mento das dificuldades económicas em que vive Celeste Simões Ferreira, bem como 

da informação prestada pela Secção de Taxas e Licenças deste Município, em que é 

dado conhecimento de que à mesma foi aplicada uma multa no montante de sete mil 

e quinhentos escudos, por estar a exercer a venda ambulante de peixe, sem que 

para o efeito possuísse o respectivo Cartão passado por esta Câmara Municipal. 

Após troca de impressões sobre o assunto e tendo em vista os parcos recursos 

económicos da autuada, foi deliberado, por unanimidade, anular a multa aplicada, 

devendo, contudo, legalizar a sua situação. 

Deu entrada na Sala o Sr. Presidente que assumiu a direcção dos 

trabalhos. 

ALIENAÇÃO DE BENS - ZONA A SUDESTE DE CACIA: - Presente um requeri

mento de Silvério Augusto Marques de Jesus, a solicitar a compra do lote nQ. 29 

do Sector V da Zona em epígrafe, em substituição do lote nQ. 1 do Sector XV, que 

lhe foi atribuído por deliberação de 29 de Dezembro do ano findo. Face ã infor
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crita, foi deliberado, por imidade, deferir a pretensão fo 

HABITAÇÃO - B SOCIAL DE AZURVA - 2A. COMERCIALIZAÇÃO: - Face 

ao requerimento apresentado por José João Quintela da Costa Lobo. proprietário 

da fracção M - 4Q. andar esquerdó, do Bairro em epígrafe, e à avaliação efectuada 

pelo Sr. Director dos Serviços Técnicos, foi deliberado, por unanimidade, proce

der à venda em 2ª. Comercialização, da fracção em causa, pela quantia de três 

milhões duzentos e trinta e quatro mil quatrocentos e cinquenta e cinco escudos. 

IDEM - SITUAÇÕES DE EMERGÊNCIA: - De seguida, foi apreciado o requ~ 

rimento de Fernando Oliveira Vieira, morador na Rua Mário Sacramento, nQ. 123

-lQ. esquerdo. nesta Cidade, a dar conhecimento da acção de despejo movida pelo 

senhorio e a solicitar que esta Câmara Municipal se digne providenciar no senti

do de lhe ser cedida uma habitação. Após troca de impressões sobre o assunto, 

foi deliberado, por unanimidade, incluir o presente caso na lista de situações de 

emergência. 

PROVAS DESPORTIVAS: - Face ao pedido formulado pela Comissão Organi

zadora do XXVII Concurso de Pesca do Café Gato Preto, foi deliberado, por unani

midade, oferecer uma taça para ser disputada no referido concurso, a realizar no 

dia 8 de Novembro, próximo. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - PESSOAL EVENTUAL: - Face às participaçoes 

apresentadas pelo Encarregado Geral, foi deliberado, por unanimidade, contratar 

eventualmente Carlos Norberto Antunes Moreira na categoria de Fiel de Armazém de 

2ª. classe e José Carlos Almeida na categoria de servente, com efeitos a partir 

do dia 1 do mês em curso. e do próximo dia 2 de Novembro, respectivamente. 

EMPREITADAS E FORNECIMENTOS: - Na reunião desta Câmara Municipal 

de 10 de Dezembro de 1984 (mandato anterior) foi fixada a importância de vinte 

mil contos (empreitadas) e quinze mil contos (fornecimentos) valores a partir 

dos quais este Órgão Executivo, obrigatoriamente, terá de seguir o concurso públ~ 

coo Conforme consta da acta daquela reunião, foi, uma vez mais, salientada a 

vantagem da não realização de concursos públicos, tanto no que diz respeito as 

empreitadas como aos fornecimentos, tendo em vista a demora que tais processos 

encerram o que onera consideravelmente os respectivos custos. Considerando que 

aqueles quantitativos se entendem hoje desactualizados, já que são passados mais 

de dois anos e meio; Considerando que a alteração dos mesmos quantitativos pode 

operar-se por já decorrer novo mandato dos órgãos autárquicos - parte final do 

nQ. 1 do ArtQ. 2Q. do Decreto-Lei nQ. 390/82, de 17 de Setembro, foi deliberado, 

por unanimidade, fixar. para o efeito, as seguintes importâncias: trinta mil con
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por unanimidade, submeter a presente deliberaçao a consideraçao ~semble ia Mu

nicipal, nos termos legais. 

EXPOSIÇÃO NACI ONAL DOS G.T.L.: - A Câmara tomou conhecimento da rea

lização em Lisboa, no próximo mês de Novembro, de urna exp osição nacional promovi

da pela DGOT - Direcção-Geral do Ordenamento do Território, na qual serão expostos 

os trabalhos mais relevantes executados pelos Gabinetes Técnicos Locais, tendo a 

Arquitecta Diamantina feito uma longa explanaçâo sobre os cartazes que irão ser 

expostos, relativos aos trabalhos mais importantes efectuados na nossa cidade. 

CENTRO DE FORMAÇÃO PROFISSIONAL: - O Sr. Presidente comunicou que te

ve uma audiência com o Secretário de Estado do Emprego e Formação Profissional 

que ga r an t i u a construção daquele Centrorr&santigas instalações da Fábrica Jeró

nimo Pereira Campos nas condições já definidas, prevendo-se, apenas, algumas al

terações ao projecto inicial que, em princípio, permitirão que à Câmara Municipal 

seja atribuída uma área superior à inicialmente prevista e, ainda, que ficouacor

dada a vinda a Aveiro dos Técnicos do Ministério para o próximo dia 10 de Novem

bro. No uso da palavra o Sr. Engº. Ca r l os Santos referiu uma notícia recente que 

ouviu numa rádio local e que responsabilizava os autarcas locais pelo atraso veri 

ficado no processo em causa, pelo que se regozijou pela notícia ora proferida pe

lo Sr. Presidente. 

Seguiu-se, ainda, troca de impressões sobre o assunto. 

GABINETE TÉCNICD LOCAL-Tamoim pelo Sr. Presidente foi dado nota dos re

sultados da reunião realizada na Secretaria de Estado da Administração e Ordena

mento do Território sobre o acordo de colaboração financeira para o G.T.L., o 

qual, em princípio, estará c oncLu í do .n a próxima semana, e informou que s e preve 

um aument o das correspondentes verbas. 

pOLíCIA DE SEGURANÇA PÚBLICA: - Na sequência das várias deliberações 

já tomadas sobre o problema das actuais instalações do Comando da Polícia de Se

gurança Pública em Aveiro, o Sr. Presidente referiu-se, também,aos resultados de 

urna audiência com o Ministro da Administração Interna que deu conhecimento da 

existência até 1989 da verba de quarenta e cinco mil contos do PIDAC, para recupe

ração das antigas instalações dos Bombeiros Voluntários de Aveiro. 

Mais referiu o Sr. Presidente a necessidade de se envidar esforços no 

sentido de ser construídas novas instalações para o efeito, ficando deliberado 

fazer a remessa ao Ministério de um memorando efectuado com a colaboração da câ

mara e da Polícia, com vista à construção de instalações definitivas, ou na impo~ 

sibilidade da concretizaçâo desta obra, aproveitamento da verba mencionada para 

recuperação do edifício que presentemente ocupam. 
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sidente comunicou também qu , longa reunião no I.N.H. sobre o processo 

de aquisição dos terrenos de Santiago necessários ao empreendimento em epígrafe, 

o qual se encontra bastante atrasado pelo facto de a SIMOPRE não os ter regista

do, pelo que ficou acordado fazer já um contrato de promessa com o pagamento ime

diato de cinquenta por cento. Seguiu-se, ainda, troca de impressões sobre o pro

blema em questão, durante a qual o Sr. Presidente referiu que, em seu entender, 

a única forma de ultrapassar o impasse seria pela via judicial, e que, posto o 

problema à SI~10PRE, esta concordou e aceitou suportar os respectivos encargos, 

pelo que foi ' de l i be r a do , por unanimidade, propõr a respectiva acção de justifi 
-caçao. 

URBANIZAÇÃO DO COJO: - Após troca de impressões e na sequência dos 

contactos estabelecidos entre o Sr. Presidente e o autor do estudo relativo à Urbani

zação do Cojo, foi deliberado, por unanimidade, criar uma Comissão destinada ao 

desenvolvimento do respectivo projecto, ficando a sua constituição para ulterior 

decisão. 

TRÂNSITO: - Face ao teor de uma informação prestada pelo Gabinete Téc

ni co Local e após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, autorizar 

o estacionamento condicionado na Rua J os é Estêvão por perídos de urna hora para 

efeitos de cargas e descargas, nomeadamente junto ao Recoveiro e ao Grémio. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE UM TELEVISOR E DE UM VÍDEO: - Na seque~ 

cia do deliberado na última reunião, foram abertas três propostas destinadas à I 
aquisição de um televisor e um vídeo destinados ao Museu de Caça e Pesca, das Fir

mas CIDEL, ARLA e CARLOS TAVARES, cujos valores apresentados aqui se dão como 

transcritos. Foi deliberado, por unaimidade, remeter as mencionadas propostas aos 

Serviços competentes para estudo e conveniente informação. 

IDEM - AQUISIÇÃO DE VIATURAS PARA LIMPEZA DE VALETAS: - Por proposta 

do Vereador Sr. Eng9. Vítor Silva, e após troca de impressões, foi deliberado, Po] 

unanimidade, abrir concurso limitado para aquisição de um tractor agrícola com 

atrelado e uma pá carregadora pequena rápida, destinados ã limpeza de valetas no 

Concelho. 

IDEM - AQUISIÇÃO DE DUAS CARRINHAS MISTAS DE CINCO LUGARES: - Também 

por proposta do Vereador Sr . Eng9. Vítor Silva, f oi deliberado, por unanimidade, 

abrir concurso limitado com v i s t a ã aquisição de duas carrinhas mistas de cinco 

lugares, em substituição do Land Rover, dado considerarem-se de mais utilidade 

aquelas viaturas. Assim, foi deliberado, por unanimidade, considerar sem efeito 

a deliberação tomada sobre o assunto na reunião de 16 de Setembro findo, na par

te respeitante ã aqui sição do referido Land Rover. 
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por proposta do Vereador ~ . cng~. Vítor Silva e por unanimid~, foi também 

deliberado, solicitar propostas às Firmas da especialidade com vista à aquisição 

de urna pá ca r r e gador a com rodas, destinada aos Serviços de Obras do Município. 

HABITAÇÃO - BAIRRO SOCIAL DA QUINTA DO GRINÊ: - Fa ce à informação 

prestada pelos Serviços Municipais de Habitação, através da qual é dado conheci

mento de que Rosa de Jesus da Conceição Ferreira desistiu da habitação que lhe ' 

foi atribuída - Bloco 3 - 3Q. E -. no Bairro em epigrafe, foi deliberado, por una

nimidade, pedir superiormente a reserva da refrida habitação e autorizar o realo

jamento na mesma do agregado familiar da Carlos Vieira Gomes. 

-Na sequência da deliberação de 12 do mês em curso. foi também deli 

berado, por unanimidade, autorizar o realojamento do agregado familiar de Álvaro 

Artur Alvai Abreu, na habitação deixada por Carlos Alberto Cardoso da Silva 

- Bloco 7-3Q. B, sita no mesmo Bairro. 

SERVIÇOS MUNICIPALIZADOS - CONTRATOS: - Face ao teor de um ofício dos 

Serviços Municipalizados. foi deliberado, por unanimidade, conferir poderes ao 

Sr. Presidente. ou a quem suas vezes fizer, para outorgar no contrato a celebrar 

com a Firma SONDAGENS E FUNDAÇÕES A. CAVACO, LDA., respeitante à empreitada de 

"Execução de um Furo de Pesquisa e Eventual Captação de Água Subterrânea". 

PROJECTO MEREC: - O Sr. Presidente deu conhecimento da realização em 

Coimbra, na Comi s s ão de Coordenação da Região Centro, de 19 a 24 do corrente. da 

"Conferência Internacional sobre Gestão Eficiente de Recursos em Cidades", na 

qual serão apresentados todos os projectos MEREC. e que o de Aveiro será apresen

tado na próxima Quinta-Feira. 

TRANSPORTES ESCOLARES: - O Vereador Sr. Prof. Ce l s o Santos submeteu 

a consideração da Câmara o caso de cinco alunos que não puderam ser contemplados 

com passes escolares) dado a respectiva capitação ser superior à inicialmente es

tabelecida e mais oito alunos que também não foram contemplados por frequentarem 

escolas que se situam fora da área de influência. Após breve troca de impressões 

sobre o assunto, foi deliberado, por unanimidade. encarregar os Vereadores Srs. 

EngQ. Vítor Silva e Prof. Celso Santos de tentarem arranjar uma solução para o 

assunto. 

APROVAÇÃO EM ~fINUTA: - Finalmente foi deliberado, por unanimidade, 

aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o nQ. 4 do ArtQ. 85Q 

do Decreto-Lei nQ. 100/84. de 29 de Março. 

A presente acta foi di s tribuída por todos os Membros da Câmara Muni

cipal, e por eles assinada. procedimento que dispensa a respectiva leitura, con



forme determina o ArtQ. 4Q. do Decreto-Lei nQ. 45362, de 21 de Novembro de 1963. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reunião. 

Eram 18 horas e 30 minutos. 

Para constar e devidos efeitos, se lavrou a presente acta, que eu, 

.~ ~ ~ ~Directordos Serviços Administrativos da câ

m~Municiapl de Aveiro, a subsc~~vo. 
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